

FEYZIN

Sylvain Satger, vainqueur de la SaintéLyon en relais



Au centre Sylvain Satger, vainqueur de la SaintéLyon en relais à trois / Photo Carlos Soto

C'est dans des conditions difficiles que s'est déroulée la SaintéLyon. Cela n'a pas empêché Sylvain Satger (coureur de l'AFA Feyzin-Vénissieux) de remporter, ce week-end, l'épreuve en relais à trois ! Cette épreuve atypique, redoutée et en cela attirante pour les coureurs, consiste à traverser les Monts du Lyonnais de nuit pour une distance totale de 68 km. Avec cette année, une invitée surprise : la neige qui couvrait les contreforts des Monts. C'est donc un véritable exploit réalisé par Sylvain, qui a effectué le second

relais, de Saint-Christo-en-Jarez et Soucieu-en-Jarrest (30 km). « Les conditions étaient vraiment extrêmes avec parfois 20 cm de neige, explique-t-il fatigué, mais heureux. Je suis très content de cette victoire, c'était vraiment super de courir comme cela ! ».

Par ailleurs, les perchistes de l'AFA ont fait leur rentrée à Bourgoin-Jallieu, avec 2,70 m pour Lucile Merle, et 2,40 m pour Angélique Clément. A Villeurbanne, six enfants ont participé au Kid athlé en salle pour les éveils.